



# FONDATION POUR GENÈVE

## COMMUNIQUE

### **Remise du Prix 1999 de la Fondation pour Genève au CERN**

Depuis trois ans, la remise du Prix de la Fondation pour Genève est annuelle. Il est décernée à « **des personnes ou des institutions ayant contribué au rayonnement de Genève dans le monde** », selon un rythme alterné d'un candidat choisi dans la Genève « locale » et d'un choisi dans la Genève « internationale ». Le Canton et la Ville de Genève sont partenaires du Prix.

Créé en 1978, cette distinction a été remise l'an dernier, au directeur général d'Orgexpo, Rodolphe Huser. Avant lui, des personnalités politiques (MM. Petitpierre, Wahlen, Spühler, Graber en 1982), artistiques (le CIEM en 1985, M. Hugues Gall en 1992), humanistes (M. et Mme Francis Blanchard en 1990, M. Oltramare en 1995, Mme Ogata en 1997), ont été honorées de même.

**Cette année, c'est le Cern, institution phare d'un des pôles d'excellence de la Genève internationale, qui a été désigné comme lauréat.** Trois mille physiciens de premier plan y travaillent, parmi lesquels cinq lauréats du Prix Nobel, et l'on ne compte plus les développements technologiques majeurs issus de cette institution – dont le Web.

**Luciano Maiani, directeur général du Cern,** recevra ce prix au nom de l'institution scientifique le **8 novembre au Bâtiment des Forces Motrices** lors d'une cérémonie au cours de laquelle l'éloge sera prononcée par le Recteur de l'Université de Genève, **Maurice Bourquin** (annexe : déroulement de la cérémonie). **Fritz Hauser, percussionniste,** bâlois de Genève, membre du centre international de percussion, agrémentera les discours par une galaxie de sons atomiques et percutants.

M. Maiani ouvrira ensuite l'**exposition « le Cern, une tour de Babel qui marche », destinée au grand public et aux écoles.** Cette exposition, **qui aura lieu du 8 au 16 novembre de 12h00 à 20h00 au Bâtiment des Forces Motrices** donnera au CERN l'occasion de présenter une Science accessible à tous. Illustrations, vidéo clips, un atelier « drôle de physique », un Webcafé, un élément de l'accélérateur ou encore le premier serveur web de l'histoire mettront en avant les qualités qui constituent le ciment de cette « performante » tour de Babel qu'est le Cern : la collaboration, la compétence et la curiosité.

Ainsi, il s'agira de démontrer que, depuis sa création, le CERN relève le défi d'avancer indéfiniment vers la connaissance scientifique, et ceci, grâce à la diversité, et aux qualités humaines et professionnelles des personnes qui le composent.

**Contact :** Neil Calder, attaché presse, Cern (022/ 767 41 01)  
Tatjana Darany, Fondation pour Genève (022/ 318 30 42)

Annexe : déroulement de la manifestation

*La Fondation pour Genève est un organisme privé, reconnue d'intérêt public. Elle a pour but de contribuer au renom de Genève, tant en Suisse qu'à l'étranger, en favorisant le rassemblement des multiples initiatives prises en faveur d'une Genève plus ouverte, plus chaleureuse, plus dynamique et en soutenant dans les domaines particulier et sous diverses formes l'action que les autorités genevoises et les milieux professionnels mènent en faveur du développement international de Genève.*